

Protokolleintrag vom 13.04.2011

2009/308

Dringliches Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Bruno Wohler (SVP) vom 01.07.2009:

Beseitigung von Vorschriften, die private Investitionen in private Solarzellen behindern oder verhindern

Gemäss mündlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird weder ein Ablehnungs- noch ein Textänderungsantrag gestellt.

Damit ist das Dringliche Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat